



*Le Cercle des Voisins est une association qui informe de l'atteinte à la dignité et aux droits humains que représente l'existence et le fonctionnement du « Centre de Rétention Administrative de Cornebarrieu », défend la libre circulation des personnes et dénonce le système mis en place pour l'expulsion des personnes privées de papiers.
Sur internet : <http://cdv.over-blog.com>*

A Monsieur le Commandant de Bord, et son équipage,

Nous tenons à vous informer que vous allez embarquer à bord **Mme S.** vers Roissy en vue de son expulsion future vers Erevan.

Mme S. (43 ans) appartient à la minorité Yézide, elle est née en Arménie mais depuis son enfance, elle a vécu en Russie et a aussi la nationalité russe. Sa famille a été menacée là-bas, son mari a disparu et sa maison a été brûlée. Avec son frère et son fils, elle a fui et demande à la France une protection et le statut de réfugié. Son frère a obtenu cette protection et vit maintenant à Limoges où il travaille et vit avec sa famille. Son fils est encore en attente d'une réponse mais pour madame S. la réponse est négative. Un recours a été déposé par son avocate mais la réponse est toujours en attente.

Depuis qu'elle vit en France, elle a commencé à tisser des liens forts dans la ville de Limoges en apprenant la langue française et aussi en travaillant bénévolement auprès du secours catholique.

La préfecture de la Haute-Vienne lui a remis un OQTF (Ordre de Quitter le Territoire Français) et l'a placée au centre de rétention de Cornebarrieu (aéroport de Toulouse-Blagnac) fin novembre 2014 puis a essayé de la renvoyer en Arménie une 1ère fois la veille de Noël. Elle a refusé car elle n'a plus aucune attache en Arménie et comme tous les yézidis elle y craint des représailles.

Accepter à bord cette femme, c'est la renvoyer dans un pays dans lequel sa vie sera menacée. Cette expulsion aurait donc pour conséquence de détruire une famille qui avait commencé à s'intégrer dans notre pays et qui demandait à y vivre légalement.

**NOUS ESPÉRONS QUE VOUS POURREZ USEZ DE TOUTE VOTRE AUTORITÉ POUR
EMPÊCHER CETTE EXPULSION.
NOUS VOUS EN REMERCIONS.**

Cordiales salutations.

Le cercle des voisins du centre de rétention administrative de Cornebarrieu